

Saber Jugar

Estamos en un parque. En un banco hay dos mujeres observando a dos niños mientras juegan y hablan tranquilos, aparentemente alegres. De repente, oyen que uno dice a otro:

- *Te odio. ¡No quiero volver a jugar nunca más contigo!*



Durante dos o tres minutos cada uno de los niños juega por su cuenta, prescindiendo totalmente del compañero. Se ignoran completamente.

Al poco tiempo, las mujeres se dan cuenta cómo los dos niños vuelven a jugar juntos. Entonces una de las mujeres comenta:

- *¿Cómo pueden hacer esto los niños? Pasan de estar furiosos y pelearse, a volver a jugar como si nada hubiera ocurrido.*
- *Es fácil –comenta la otra mujer– prefieren la felicidad y la alegría de compartir, a la intransigencia y la soledad.*

Una bonita lección al comienzo de este nuevo curso, ¿no te parece?

Desterremos de nuestro colegio la intransigencia y la soledad. Acojamos a todos y estemos siempre dispuestos a compartir y ayudar a los compañeros y compañeras que más lo necesitan.

Ya sabes... **ILUSIÓNATE CON LA VIDA**

